



Bank Sahabat  
**Sampoerna**

SIARAN PERS

No. 006/CA/BSS/IV/2015

## Dukung Pertumbuhan Ekonomi di Wilayah Timur Indonesia Bank Sampoerna Buka Kantor Cabang di Jayapura

**JAYAPURA.** PT Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) semakin menunjukkan komitmennya guna melayani nasabah secara lebih dekat dan lebih baik lagi. Hal tersebut diwujudkan dengan ekspansi jaringan kantor cabang barunya di kawasan Indonesia Timur. Yang terbaru, Bank Sampoerna melakukan penetrasi bisnis di Kota Jayapura, dengan membuka Kantor Cabang (KC) Jayapura yang berlokasi di Kompleks Ruko Pasifik Permai, No. D-15 Jayapura – Papua pada tanggal 7 April 2015. Hadir dalam acara tersebut Direktur Kepatuhan dan Manajemen Risiko Bank Sampoerna, Setyo Dwitanto dan Sales Distribution Head Indonesia Timur Harry E Kwenre.

KC Jayapura merupakan kantor cabang utama Bank Sampoerna yang keempat di Wilayah Indonesia Timur, setelah KC Makassar, KC Palopo dan KC Sorong. Menurut Sales Distribution Head Indonesia Timur Harry E Kwenre, kehadiran KC Jayapura ini mempunyai makna yang strategis, guna turut mendukung pertumbuhan ekonomi disana.

Acara peresmian Bank Sampoerna KC Papua ini dilakukan dengan pemotongan tumpeng oleh Direktur Kepatuhan dan Manajemen Risiko Bank Sampoerna, Setyo Dwitanto disaksikan oleh beberapa tamu undangan yang hadir dalam acara tersebut.

“Kami berharap pembukaan Bank Sampoerna KC Jayapura ini dapat memenuhi kebutuhan masyarakat Jayapura atas produk dan layanan jasa keuangan sehingga dapat ikut mendukung pertumbuhan ekonomi di Jayapura dan sekitarnya,” demikian ujar Harry E Kwenre pada saat acara peresmian pembukaan cabang.

Kini, Bank Sampoerna memiliki 17 Kantor di beberapa kota besar di Indonesia seperti Medan, Pekanbaru, Palembang, Makassar, Samarinda, Bandung, Surabaya, Palopo, Rantau Prapat, Jakarta (6 kantor), Sorong dan Jayapura. Per Januari 2015, Bank Sampoerna juga telah dilengkapi dengan beberapa layanan perbankan seperti ATM bekerjasama dengan jaringan Prima dengan 74.000 mesin ATM, *Internet Banking*, *Phone Banking*, *Debit Card* serta layanan *Call Center* di nomor telpon 500035.

Bank Sampoerna terus berupaya untuk meningkatkan kinerjanya. Berdasarkan Laporan Keuangan *unaudited*, per Desember 2014, Bank Sampoerna berhasil membukukan total aset sebesar Rp3,5 triliun dibandingkan dengan tahun sebelumnya sebesar Rp2,7 triliun. Total penyaluran kredit di Desember 2014 tercatat sebesar Rp2,5 triliun dibanding periode sebelumnya Rp1,7 triliun dan didukung dengan jumlah dana pihak ketiga yang berhasil dihimpun sebesar Rp2,7 triliun dari sebelumnya Rp2,1 triliun yang mencerminkan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap Bank Sampoerna cukup baik. Dari aspek rasio keuangan, Bank Sampoerna juga berhasil mencatat pertumbuhan yang baik, seperti CAR dicapai sebesar 23,6%, NPL *gross* sebesar 2,4%, LDR 90,7% dan NIM sebesar 4,4%.



Untuk menopang pertumbuhan yang berkelanjutan, Bank Sampoerna saat ini didukung oleh 2 grup besar, yaitu Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama dengan kepemilikan sebesar 81% dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima dengan kepemilikan sebesar 18%, serta 1% dimiliki oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para pemegang saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tapi juga *brand value*, *knowledge* dan *skill* akan membawa Bank Sampoerna menjadi bank yang tumbuh secara berkesinambungan dan berkontribusi secara signifikan di sektor Mikro dan UKM.

Kontak Media :

**1. Arif Wiryawan**

**Kepala Divisi Corporate Affairs**

Bank Sahabat Sampoerna

Gedung Sampoerna Strategic Tower, North Tower,

Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930

Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234

HP. 0811 99 7830

Email : [arif.wiryawan@banksampoerna.com](mailto:arif.wiryawan@banksampoerna.com)

**2. Rahandi Irnati Bolang**

**Bank Sahabat Sampoerna Cabang Jayapura**

**Kompleks Ruko Pasifik Permai, No. D-15**

**Telp (0967) 536743 - Fax (0976) 522480**

**Jayapura - Papua**

HP. 0811.544.6650

Email : [rahandi.bolang@banksampoerna.com](mailto:rahandi.bolang@banksampoerna.com)